"Ich dachte,

früher war einfach alles besser!"

DEINE ZUKUNFT NICHT DER AfD ÜBERLASSEN *Du könntest Dir dabei selbst schaden!*

Mitglied der

Allianz gegen Rechtsextremismus in der Metropolregion Nürnberg







früher hatten wir eine Mauer mit
Schießbefehl quer durch Deutschland
und Todesstreifen durch Europa.
Wir hatten sauren Regen und Flüsse mit
Schaumkronen und toten Fischen.
Es gab längere Arbeitszeiten, schlechtere
Arbeitsbedingungen, mehr Arbeitsunfälle
und Berufskrankheiten.
Das Familienrecht benachteiligte Väter
und nicht eheliche Kinder.
Man musste bei jedem Urlaub in den
Nachbarländern die Wartezeiten an der
Grenze einkalkulieren und

DEINE ZUKUNFT NICHT DER AfD ÜBERLASSEN *Du könntest Dir dabei selbst schaden!*

erst Geld wechseln. Früher...

Mitglied der







